

El CEIP Agüere denuncia la desaparición del aula enclave del centro docente

DIARIO DE AVISOS

SANTA CRUZ

La Comunidad Educativa del CEIP Agüere de La Laguna, apoyada por los sindicatos EA-Canarias, CC.OO, Sepca, Ocesp y los representantes del Comité de Empresa del Personal Laboral, denunció ayer el cierre del aula enclave de dicho centro por parte de la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias y exigen que se negocien las ratios y los criterios para crear o cerrar dichas aulas. El colectivo criticó los recortes presupuestarios de la Consejería que se realizan a costa de los colegios públicos y no admiten la justificación de criterios económicos, dada la dotación que recibe dicha aula (unos 350 euros al semestre), sobre todo cuando se está hablando de crear 10 aulas más. Denuncian el cierre del aula por "falta de alumnos", a pesar de que con an-

terioridad se ha dado la circunstancia de que ha funcionado con tan sólo dos alumnos. Asimismo, lo ha hecho con seis, excediéndose de la ratio. Actualmente hay varios alumnos pendientes de valoración por parte de los equipos de orientación a los que aún no se ha diagnosticado, por lo que no se explica que se sea tan tajante respecto a la carencia de alumnos.

Por todo ello, el centro propone "la constitución de una comisión de escolarización con representación de Sindicatos, ampas, Equipos Directivos y administración que vele, una vez negociados y establecidos los criterios, por el cumplimiento de los mismos". Además, se reivindica que "se mantenga el Aula Enclave abierta, ya que se entiende que dicha modalidad de escolarización no tiene por que tener las ratios siempre al máximo para ser rentables para la Consejería".